

RPI Chiddes Millay
Journée de la Laïcité sous le thème de l'arbre.

L'école Yvonne Moreau de Millay a accueilli Mme Gaudin, présidente des DDEN 58 qui est venue accompagner les élèves pour la plantation de l'arbre de la Laïcité.

Les maires du RPI étaient présents ainsi que la directrice de l'EHPAD de Millay qui représentait les aînés.

L'arbre a été planté par les éco-délégués car cet arbre s'inscrit dans un double parcours : le parcours citoyen et le parcours du développement durable. Les élèves de Chiddes qui ne pouvaient être présents (en raison de la crise sanitaire et le plan Vigipirate) ont suivi la cérémonie grâce à la visioconférence.



Après la plantation de l'arbre, la nouvelle fresque « un monde en paix » a été inaugurée. C'est une fresque réalisée par les élèves du CE1 au CM2.



Ensuite, l'arbre de la Liberté a accueilli sa nouvelle feuillaison : des globes réalisés par les familles, les élus, les aînés de l'EHPAD



Tous les temps, scolaire et périscolaire, ont été mobilisés pour cette journée et pour la création de productions artistiques sur le thème de l'arbre.



*Aux
arbres,
citoyens*

